



PASIÓN POR EDUCAR

**Nombre del alumno:**

**Nancy Paulina Arguello Espinosa**

**Nombre del profesor:**

**Dr. Sergio Jiménez Ruiz**

**Nombre del trabajo:**

**Breve introducción a la Antropología  
Medica**

**Materia:**

PASIÓN POR EDUCAR

**Antropología medica I**

**Grado:**

**1er sem, Medicina Humana grupo "A"**

Comitán de Domínguez Chiapas a 26 de Agosto del 2020

25/08/2020

La antropología médica posee fundamentos muy bien establecidos que a su vez ayudan a complementar teorías o supuestas situaciones, ayudándolas a ser verídicas y con información de calidad que puede llegar a nutrir diferentes sociedades.

Se basa en la interpretación correcta de salud-enfermedad-atención. Siendo más específicos, su finalidad es tratar de establecer una buena calidad de salud para las sociedades que conforman cada uno de los países del mundo.

Como cualquier otro concepto o término, la antropología médica cuenta con antecedentes históricos, que con el paso del tiempo, los transcurso y evoluciones han ido cambiando para una mejora.

Una de las principales reglas, es abordar cualquier factor que pueda estar dañando la estabilidad saludable de un grupo de personas.

25/08/2020

25/08/2020

La antropología médica ni ninguna otra ciencia está, fuera del alcance de distintos obstáculos que puedan interrumpir su buen funcionamiento. No es nada nuevo que las religiones, creencias o supersticiones sociales compliquen su trabajo para corregir y arreglar desde problemas básicos hasta los más complejos.

Día a día con nuevos descubrimientos se pueden ir rompiendo cada uno de los tabús que no permiten su funcionamiento correcto.

Si bien sabemos, otro de los principales factores que no permiten la calidad de salud en las personas es el factor de la economía, tomando en cuenta cualquier sociedad del mundo, siempre habrán grupos de personas que no puedan disfrutar de la salud por culpa de la limitación económica en la que viven.

Inclusive una sociedad con acceso a buena atención médica, quede no tener una calidad de salud y esto no se

25/08/2020

debe precisamente a las instituciones médicas o gobiernos, se debe a la falta de concientización de sus malos hábitos, que pueden ir desde la propia ingesta de sustancias altamente nocivas o actividades cotidianas que pueden llegar a poner en peligro su integridad física.

La formación de organizaciones o movimientos sociales los cuales tienen como fin ayudar a la ciencia para la mejora de la salud en la sociedad, han aportado cantidades importantes de resultados óptimos.

La antropología médica, desde sus inicios, ha ido evolucionando de la mano con otras ciencias y acontecimientos, quizá su metodología ha ido cambiando con el paso de los años, de las generaciones, de los descubrimientos o teorías pero, mas sin embargo esto no cambia ni llegara a alterar su verdadero propósito y objetivo.

## Referencias bibliográficas

“El proyecto de la antropología médica (y en parte de la sociología médica cualitativa) ha permitido el debate con la enfermería, la medicina, la psiquiatría, y otras ciencias de la salud en torno a algunas cuestiones fundamentales” (CENTRO DE INVESTIGACIÓN EN ANTROPOLOGÍA MÉDICA (MARC), PAG 2)

“El análisis de las prácticas relacionadas con el proceso salud / enfermedad / atención que incluye por un lado las prácticas de autocuidado, así como las prácticas y culturas profesionales e institucionales que están vinculadas. Si hace medio siglo el objetivo de buena parte de la investigación sociosanitaria hacía referencia al primer punto, en la actualidad el espacio de investigación de la antropología médica es el conjunto del dispositivo de salud. “(CENTRO DE INVESTIGACIÓN EN ANTROPOLOGÍA MÉDICA (MARC), PAG 3)

las causas de éstas proceden directamente del tipo de vida y costumbres de la sociedad industrial moderna, es el caso de enfermedades como el cáncer, las enfermedades cardiovasculares y todo un abanico de problemas de salud actuales como la enfermedad de Alzheimer, el ictus, la enfermedad de Parkinson y otros como la esclerosis múltiple, accidentes de tráfico, drogadicción, etc. “(CENTRO DE INVESTIGACIÓN EN ANTROPOLOGÍA MÉDICA (MARC) PAG 5)